

地区スローガン：「Love Other Spirit ～繋ごう次世代へ 夢ある未来に向けて～」

クラブ方針：「豊かな心を持とう! 今こそ『絆』」

国際ロータリー第2790地区 第3グループ  
千葉西ロータリークラブ  
Rotary Club of Chiba-West  
WEEKLY COMMUNICATION

創立 1976年1月20日 承認 1976年2月25日  
会長 今野 文明 幹事 本橋 和也  
例会場 千葉スカイウィンドウズ 東天紅 センシティブタワー23階  
TEL 043-238-5555  
例会日 毎週火曜日 12:30～  
事務局 千葉市中央区新田町12-1 トーシン千葉ビル7階  
TEL 043-245-3202 FAX 043-245-7522  
E-mail : chibawestrc@wrpc.co.jp  
URL : https://www.chibawest-rc.net/

■ 会長挨拶 / 今野文明 会長

皆様、本日は大変お忙しい中、例会にご参加を頂き、誠にありがとうございます。

3年ぶりに「行動制限」の無かったゴールデンウィークも終わりました。昨年は「行動制限」があったとはいえ大型連休後は、感染者が止まらなかったことを思い出します。当クラブからは「感染者を一人も出さない」を合言葉に、自分自身がまた一人一人が出来ることを、今後もしっかりと行っていきたいと考えています。

この厳しいコロナ禍に加え、対岸でのロシアによる、ウクライナ侵攻という信じられない出来事から、2ヵ月以上が過ぎました。理不尽にも生活の場を奪われ、ウクライナから避難して来た方達を千葉市は、積極的に受け入れを支援しています。今のこの時代に、こんな悲惨な現実を見るとは夢にも思っておりませんでした。

そんな中、千葉市に明るいニュースもありました。ちょうど一か月前の4月10日、佐々木朗希投手と松川虎生(ワ)捕手の若きバッテリーが完全試合を達成しました。マリーンズが千葉に移転し、また千葉市が政令指定都市に移行し30周年の節目の快挙と盛り上がりました。マリーンズと千葉市の新しい時代を切り拓いた功績として「千葉市特別表彰」及び「千葉県知事賞」も決定したとのことでした。

また本日は特別ゲストとして、私が全てにおいて、また人間的にも「尊敬してやまない」白鳥政孝パストガバナーをお呼びすることができました。私は研修系が苦手でしたが、2016年度に縁があり、地区ロータリー研修委員会に委員として出向させて頂きました。その時の委員長が白鳥パストガバナー、副委員長が諸岡パストガバナーでした。同じ研修系のRLI推進委員会の委員長に海寶さんが居ました。これを聞いただけでも大変な一年だったなと察すると思います。この時点でRLIのDLにはなっており、少しはロータリーの研修に慣れてるつもりでしたが、大変勉強になった一年間でした。

ひよこは、生まれて初めて見たものを親だと思ふ習性があります。少し失礼な言い方も知れませんが「地区ではじめて関わった大物」白鳥パストガバナーを「尊敬してやまない」という現象は、私がひよこに近い習性があるのかも知れないと感じています。

白鳥パストガバナー、本日は楽しみにしておりました。どうぞよろしくお願い致します。



■ 四つのテスト / 須藤郁雄 会員

「言行はこれに照らしてから」  
真実かどうか  
みんなに公平か  
好意と友情を深めるか  
みんなの為になるかどうか



■ お客様

- ・白鳥政孝 様 (ゲストスピーカー・RID2790 パストガバナー)
- ・藤平貞順 様 (木更津 RC 会長)
- ・金 慧媛 さん (米山奨学生)

■ ロータリー米山奨学金の授与ならびに近況報告 金 慧媛 さん

皆さま、こんにちは。先月は、ロータリー活動が多くある月でした。新しい奨学生たちで行ったピクニックでは、様々なレクリエーションで友情を深めました。皆様とご一緒した「絆」例会は、すごく楽しかったです。就職活動で疲れている私に素晴らしいプレゼントでした。ありがとうございました。



**🎂 誕生祝い**

野口正夫 / 宮川忠士 / 武田逸朗 / 嶋田 悠 / 田中 智 各会員  
**【誕生祝いスピーチ】** 野口正夫 会員

こんにちは。今日は白鳥さんと何年振りかにお会いしました。私よりもほんの少しだけお年が上と伺いましたが、大変お元気です。今日を以って年齢は忘れませんでしたので、お尋ねにならないでください。皆様のご健康をお祈りしております。



**💖 結婚ならびに記念日祝い**

並木瑛夫 / 吉野秀和 / 遠藤あけみ / 中村武弘 / 前野拓郎 / 川島治代 / 前田善弘 各会員

**【結婚祝いスピーチ】** 並木瑛夫 会員

皆さま、こんにちは。こちらに入会したのは1980年、42年になります。これからもどうぞよろしくお祈り申し上げますと申し上げて、挨拶と致します。ありがとうございました。



**■ 幹事報告**

皆さん、こんにちは。白鳥パストガバナーありがとうございました。大変勉強になりました。

・第11回定例理事会報告

議題

- ① 春宵絆例会収支報告の件…承認
- ② 新入会員の件(千葉銀行稲毛支店長・久保木尚志氏)…承認、6月入会予定
- ③ 退会会員の件(木村龍次会員)…承認、6月末を以って退会
- ④ ベイサイドジャズ2022CHIBA協賛の件…承認 20,000円
- ⑤ クールビズの件…承認、5月1日よりノーネクタイ可

報告

- ① 親睦旅行 準備経過報告(スケジュール、参加費、登録者の報告)
- ② いのちの電話ふれあいチャリティコンサート協賛広告の募集状況
- ③ 5/14 ふれあい花壇植替え 準備経過報告(千葉商インターアクター参加者状況)
- ④ 第3グループ合同幹事会報告

その他

5/30 炉辺会談へ当クラブ入会予定の方と紹介者をお招きしております

**■ 委員会報告**

・親睦活動委員会

皆さまこんにちは。親睦旅行最後のお知らせです。5月15日(日)、若干天候の心配はありますが楽しい旅行にしたいと思います。集合場所はNTT千葉支店前9:40です。親睦活動委員の方は9:30に待機ください。ご協力を宜しくお願いします。ありがとうございます。

・社会奉仕委員会

皆さまこんにちは。5月14日(土) JR稲毛駅前ふれあい花壇の植替えがございまして、お手伝いをお願いします。9:30スタート、インターアクター5名と顧問の先生2名も参加されます。いのちの電話チャリティコンサート協賛広告は現在までに20社より頂きました。ありがとうございます。他クラブからも協賛をいただいております。またコンサートチケットもございまして、こちらは5月24日より販売しますので、お金を持ってきてください。ご協力をお願いします。

・野球同好会

皆さま、こんにちは。4月30日宮野木球場にて対浦安戦、千葉西16-2で勝利致しました。ありがとうございました。私も選手として大活躍させていただきました(笑) 次回は5月14日(土)古市場球場にて強豪勝浦RC戦を行います。お近くの方、是非応援に来てください。



### ■ ゲストスピーカー 白鳥政孝パストガバナー 「私のロータリー観 ～ 出会いと人作り～」

私は市原ロータリークラブに入会して40年たちました。この間ロータリーから多くを学び、普通ではできないことを体験したり、多くの方との出会いがありました。先輩ロータリアンが育ててきた思想（哲学）に触れたり、価値観を共有する国内外のロータリアンとの交流があり、ともに手を携えた奉仕活動があり、後半の23年間にはもの凄い体験に見聞を広めたのです。中でもインドでポリオ撲滅の一環としてワクチン投与に参加したことがあります。世界社会奉仕活動ではフィリッピンのスラム街を訪れたり、村で井戸を掘り、水を村に供給して村人に喜ばれたり、もう貴重な経験でした。



このようにロータリーは一介の生業を業とする私に、多くの体験をさせ見聞を広めてくれました。豊かなところを芽生えさせ、なぜ世の中に生まれついて貧富の差がこんなにも広がりを見せているのか、考えさせられました。これらのロータリー活動を通じて私の人生に大きな変化をもたらしています。そればかりではありません。私の変化（主に自己抑制）が周囲の人にも良い影響を与えるようになってきました。これはロータリーが私に与えてくれた大きな贈り物であると思います。

入会したては、ロータリーは何とも堅苦しいところだと表面的には見えていましたが、慣れるにつれ素晴らしい先輩が多く、肝胆相照らす仲となり、老いも、若きも、身分の壁もなく、子供のように無邪気になってロータリー談義を交わしロータリー活動に勤しんでいる姿に接し、一体ロータリーの何がそうさせているのかと思いました。そこに何となくロータリーに魅力を感じていました。

あるとき職業奉仕のセミナーに出席し、職業は生計を立てるだけでなく、この世でお役にたつことを最優先すると知り、もっと深くロータリーの思想や精神を学ぼうと思いました。幸い当クラブには論客や進出企業の所長クラスが多く、例会で交わす会話に品格があり、教訓があり、洞察力のある見識があり、いやがうえにも向学心を刺激されたものです。ロータリー活動の実行する際の的確な判断にも感心することが多くありました。

そのようなことから時間の許す限り、クラブの行事や事業に率先して参加し、ロータリーの役目を果たし、各界のそれなりの人と本音で話ができるようになり、交流の輪を広げてまいりました。未経験の分野のことも知り、己の感性が豊かな広がりを見せてくるのが自覚できたのです。つまりロータリーの思想の理解を深めるとともに他の会員から次第に感化されてきたのです。それはとても範囲が広く、私の人生をより広く、より豊かにしてくれました。考えてみれば私自身に教養が自然と身に付いてきたのです。

さらに仕事にも好影響があり、自然発生的に仕事をさせていただくことが多々ありました。そうなるますます信頼を裏切ることができなく、日常の生活や仕事、経営に、より一層精進を重ねるようになりました。これがロータリーからの贈り物（恩恵）といえるのではないのでしょうか。

なぜこの様に良い面の感化をされたのか考えました。ロータリーの横一線の人間関係が大きな要因であります。上下関係でなく常に相手を尊重して接しているからです。ロータリーでは人の関係は対等・オープンであります、別な言葉でいうとどんな人に対しても同じ目線であることが大切であり、ロータリーではそれを学べるところであります。幸いにして私の育ったクラブは横一線の関係をしたたかに守ったのです。もし縦の上下関係であるとすればとロータリークラブの特徴（人生の道場・切磋琢磨）は失います。ロータリーではクラブ内にグループ化することを戒めている大きな理由もわかりました。

いわゆる縦の人間関係は御法度であり、横の一線の関係でなければならないのです。

しょせん人間社会は人間関係から成り立っているのです、縦の親分子分の関係であるか、横一線の対等な関係であるかです。ロータリーはその関係が横一線であり、しかも権力の座を長くもたせることを戒めています。

生業を営んでいる私にとってこの横一線の人間関係は、人の外面（職業、地位、身分）で人を判断しないで、内面（人間性）で判断するロータリーにもものすごい魅力を感じました。また自分のことより相手のことを思いやる「超私の奉仕」を基本にして「四つのテスト」を行動の指針として常に相手を尊重して対等の関係を保ちながらロータリーライフを楽しむいわゆる”Enjoy Rotary”であることで、入会して約25年たった頃にロータリーの神髄はここにあると悟るにいたりました。

私はクラブから命じられて地区の職業奉仕委員会に6年間委員を務めました。ここでも人との出会いがあり、さらに人生の奥深さを感化されつづけ、ロータリーの深い魅力に取りつかれたのです。

その後青少年委員会に2年在籍しました。これで終わりと思ったのですが、引き続き分区代理（ガバナー補佐）を務め、さらに多くの人との交流があり、ガバナーなるもの大変さをそれとなく見て知っておりました。

先輩パストガバナーからガバナーノミニに推薦を何回も受けたのですが、お断り続けていました。地区はいよいよ行き詰り、今度はクラブを通じて依頼があり、クラブに凶られてしまい、請けざるをえなくなりました。この時すでに73歳の後半であり、しかも家内の猛反対に会い一時往生しました。やがて治まり皆さまの力を借りながらなんとかガバナーを務めることができました。ここでも世界のロータリーの役員の方や国内34人のガバナーとも交流できております。これで済めばよいのですが、ガバナーエレクトが交通事故で重傷を負ってしまい、20回におよぶ選考委員会を開いてもらちが明かず、RI事務局から何度も催促があり、再びガバナーエレクトを受けざるを得ないことになり、国際協議会にあたふたと二年連続で行ったわけで、当時はガバナーとしての仕事とエレクトとしての準備に大わらわであり気持ちの切り替えも大変な思いがありました。皆さまのご支援で何とか二年続きのガバナーをやり終えることができました、終わってみれば大変な体験でしたが、ピンチをチャンスに変えた思いがあります、「最も良く奉仕する者、最も多く報いられる」という経営の原則のごとく、私にとってこの経験は大きな財産となりました。そのメリットは計り知れないものがあります。

ロータリーの地区の役職は地区に入ってから23年間におよびました。その間私は”service above self”「超私の奉仕」の理念に沿い、四つのテストに照らし合わせて自分の行動を律し、中核的価値観である親睦、奉仕、高潔性、多様性とリーダーシップを磨き、多くの学びと体験から、人間関係はオープン（対等）であることの悟りから、どんな人に対しても目線が同じであることが大切であることを実践してきました。自分のことより他を思いやり、他を尊重しあう対等の関係からの話合い（対話）は自分にも相手の人にも人間性向上に大いに効果を発揮することを学びました。「戦争・暴力の反対語は、平和でなく対話である」ことを知り、このように物事の本質を究めていく習慣が自然と身に付いてまいりました。

対話の効力をRLI(ロータリーリーダーシップ研究会)の立ち上げにあたり、とても役に立ちました。世の中に、なぜ思想があり哲学があるのかの理由(訳)も理解できるようになり、一段とロータリーが大きな魅力となってきました。一介の生業を営んでいる私を、実にさまざまなことを体験させて教育してくれたロータリーに感謝し、ロータリーライフからの贈り物(恩恵)を享受しております。このロータリーからの享受こそが「世のため人のためになる」と同時に自分のためにもなると思う次第です。ロータリーは人間を大事にする団体であり、人間の尊厳を大事にする団体であり、人間関係を大事にする団体であり、単なる楽しい親睦目的の社交クラブやどこにでもある慈善事業団体ではないのだと銘記することです。ロータリーとは、人生の生き方そのものであり、心のありようであり、また精神の姿勢でもあります。貴重な時間をあたえてくださった皆さまに厚くお礼申し上げます話を終わりにします。



ニコニコBOX

- ・藤平貞順様(木更津RC)…川城先生のいらっしゃるクラブにお邪魔させていただくことを楽しみにしておりました。今日は、ありがとうございます。
- ・海寶…白鳥パストガバナーをお招きして卓話を頂き感謝です。
- ・宮川…今月喜寿となります。
- ・花嶋…5月になりました。宜しくお願いします。
- ・大森…今期もあと少しになりました。頑張りましょう。
- ・今野…白鳥パストガバナー、本日は大変お忙しい中、誠にありがとうございました。
- ・川城…白鳥P.G卓話ありがとうございました。藤平さん、ようこそ!みなさん、ご自愛くださいませ。
- ・遠藤あけみ…今日から「バード・ウィーク」です。鳥を愛でて優しい気持ちになれますように。
- ・長坂…親睦旅行、楽しみにしています。皆さま、お世話になります。
- ・前田…記念日祝いを頂きましてありがとうございます。親睦旅行よろしくお祈りします!
- ・小松…春宵絆例会、皆さまお疲れさまでした。お料理も美味しくて、楽しい夕べでした。

千葉西ロータリークラブ	総数	出席	前々回の修正	メンバー	本日の出席率	ニコニコBOX	本日の合計	次週プログラム
	46名	33名		3名	76.74%		36,000円	
	対象者	欠席		欠席	前々回の出席率		本年度累計	
	43名	10名	5名	88.37%	875,000円			

次週プログラム

~~5月17日(火)~~

⇒15日(日) 16日(月)

親睦旅行へ振替 鴨川館

クラブ広報・ロータリー情報委員会 【委員長】桜井隆宏 【副委員長】海寶勲一 \*高橋健一郎 【委員】嶋田 悠 \*野城隆憲 \*北村悠介 \*中村武弘 \*川崎美嘉子